

Newsletter der Schulleitung für den Juli 2025

Liebe Eltern,

ein ereignisreiches Schuljahr nähert sich seinem Höhepunkt – mit spannenden Aktivitäten, wichtigen Lernfortschritten und einem ganz besonderen Jubiläum. Hier ein Überblick über die vergangenen und kommenden Highlights an der **Humboldthain-Grundschule**:

50 Jahre Musikbetonung – großes Sommerkonzert am 09.07.2025

Als älteste musikbetonte Grundschule Berlins feiern wir in diesem Jahr ein besonderes Jubiläum: **50 Jahre Musikbetonung an unserer Schule.**

Das muss gefeiert werden. Wir präsentieren mit ca. 150 Kindern ein großes **Sommerkonzert „Irgendwas bleibt“ am Mittwoch, den 9. Juli um 18 Uhr im Atze-Musiktheater.** Unsere Schüler(innen) haben das ganze Schuljahr über intensiv geübt – im Chor, im Orchester, in den Ensembles und in den Musik-AGs. Besonders hervorzuheben sind:

- die Chor- und Orchesterfahrt in die Schorfheide,
- intensive wöchentliche Proben in den letzten drei Wochen,
- und die große Vorfreude, endlich auf einer professionellen Bühne auftreten zu dürfen!

Wir laden Sie und Ihre Familien ganz herzlich ein, diesen besonderen Abend mit uns zu feiern. Es gibt noch Karten an der Abendkasse. Das wird ein Konzert voller Musik, Erinnerungen und Gänsehautmomente.

Zurückblickend auf den Monat Juni sind viele, sehr verschiedene Themen zu nennen.

- Zwei 6.Klassen waren auf Klassenfahrt unterwegs. Eine Klassenfahrt ist ein besonderes Highlight in der Grundschulzeit und bietet Abenteuer und Gemeinschaft sowie auch viele Gelegenheiten außerhalb des eigenen Kiezes Lernorte zu erleben.
- Der Juni stand auch im Zeichen des Lesens: Lesetestungen in den Klassen 2 bis 6 gaben uns wertvolle Einblicke in die Lesefähigkeit unserer Schüler*innen. Die Ergebnisse helfen uns bei der Planung gezielter Förderangebote. Die Klassen 1 bis 3 nahmen mit großer Aufregung und Freude am schulinternen Lesewettbewerb teil. Die Kinder haben mutig vorgelesen – und wurden für ihren Einsatz mit Applaus und Urkunden belohnt!
- Um unsere Nachmittagsangebote weiter zu verbessern, führten wir in den Klassen 3–6 Umfragen zum FlexGanztag durch. Vielen Dank für Ihre Unterstützung! Die Auswertungen werden evaluiert und fließen direkt in die Planung des nächsten Schuljahres ein.

Mit Spannung erwarten wir unsere neue Schülerzeitung „Kiezwelt“. Diesen schönen Moment des Lesens einer neu gedruckten Schülerzeitung mit den Highlights des Schuljahres 2024/25, vielen Rätseln und besonderen Informationen erwarten unsere Schüler(innen) stets mit Spannung und Neugier. Das ist ein toller Abschluss das Schuljahr mit dem Lesen einer neuen Schülerzeitung zu beenden.

Der Endspurt des Schuljahres 2024/25 läuft: Klassenarbeiten, Tests und Projekte wie z.B. Theaterspiel füllten die letzten Wochen. Gleichzeitig arbeiten wir im Kollegium intensiv an der **Notenfestlegung**, um jedem Kind ein individuelles und gerechtes **Zeugnis** mitzugeben. Vielen Dank für Ihre Unterstützung in dieser intensiven Zeit oft auch bei großer Hitze in diesem Sommer!

Unser **großes Sommerfest** am Ende eines Schuljahres zum **140. Geburtstag unserer Humboldthain-Grundschule** findet am **17. Juli 2024 ab 15 Uhr auf unserem schönen Schulhof** statt.

Wir laden zu verschiedenen musikalischen und theatralischen Beiträgen aus den Klassen und FlexGanztags-Gruppen auf unserer Bühne im Atrium ein. Gemeinsam wollen wir mit Ihnen feiern, nette Gespräche führen und das Schuljahr Revue passieren lassen. Weitere Informationen erfolgen in einem Elternbrief.

Ein paar Termintipps für unsere Eltern für den Monat Juli:

- 09.07.2025, 18 Uhr = Sommerkonzert im Atze-Theater
- Kulturpiloten Jahrgang 4 feiern ein Abschlussfest am 11.07.2025
- 17.07.2025, 15-18 Uhr = Sommerfest zum 140. Geburtstag der Schule
- 22.07.2025 = Belobigungsveranstaltungen für die Klassen 1-5 und WK
- = Lesenacht für den Jahrgang 1
- 23.07.2025 = Zeugnisausgabe bis 10.10 Uhr
- Start in die Sommerferien, die bis zum 05.09.2025 andauern
- Schulstart im neuen Schuljahr = Montag, 08.09.2025

Wir freuen uns auf schöne Ereignisse zum Schuljahresende, auf eine kontinuierliche Elternunterstützung, glückliche Schüler(innen) kurz vor den Sommerferien und ein friedliches Schuljahresende.

Y. Bluhm
Schulleiterin

6. Juli 2025